
Ich glaube,  

dass er mir  

Mitmenschen  

an die Seite  

geben kann.  

 

Ich glaube, dass er meine Traurigkeit besiegen kann. 

Ich glaube an den Heiligen Geist 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bild: Anna Flaith, Tübingen 

Instagram: frisch.luft 


